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Anfrage 0172/2011 zur Sitzung  am 16.02.2011 

 

 
 

 Die Fastnacht ist ein wichtiger Bestandteil der Mainzer Kultur. Die Närrinnen und Narren bringen 

Frohsinn in die dunkle Jahreszeit und locken mit zahlreichen bunten Veranstaltungen etliche Be-

sucherInnen in unsere Stadt. 

Durch die Mainzer Vereinsregelung erhalten die Fastnachtsvereine auch bei Großveranstaltungen 

Zuschüsse und Vergünstigungen. In Zeiten knapper Kassen stehen auch diese Subventionen auf 

dem Prüfstand. 

 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Fastnachtsveranstaltungen werden durch die Stadt oder stadtnahe Gesellschaf-

ten gefördert? 

2. Welchen finanziellen Umfang haben Zuschüsse und Vergünstigungen für Fastnachtsveran-

staltungen insgesamt? 

3. Welche Rahmenrichtlinien bzw. Kriterien müssen die Fastnachtsvereine erfüllen, damit eine 

oder mehrere ihrer Veranstaltungen gefördert werden? 

4. Wie wird entschieden, welche Veranstaltungen gefördert werden? 

5. Wie hoch sind die Zuschüsse für die einzelnen Veranstaltungen der Fastnachtsvereine? 

6. Welche Anteile der Förderung entfallen auf Großveranstaltungen der großen Fastnachts-

vereine bzw. auf die Veranstaltungen kleinerer Vereine? 

7. Welche weiteren Kosten in welcher Höhe entstehen der Stadt im Zusammenhang mit der 

Straßenfastnacht? In welcher Höhe werden diese mit den Einnahmen der Fasnachtsverei-

ne aus der Straßenfastnacht verrechnet? 
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Herr Daniel Köbler (stellv. Fraktionssprecher) 
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